



Compte-rendu de la réunion mensuelle du 12 décembre 2020



(Réunion par Jit-si, logiciel de vidéo-conférence)

Malgré le COVID, le confinement, les limitations en nombre de personnes réunies, en distance ou durée permises et le couvre-feu, le RERS continue à vivre !

OK il faut avoir un ordinateur et accepter d'apprendre (un peu) à se servir des nouvelles technologies. Skype a plus de 15 abonnés au RERS ; logiciel plutôt vieux, c'est le plus sûr de tous, il privatise un serveur sécurisé pour ses groupes d'utilisateurs et il n'est jamais piraté. Zoom est accessible par tous mais s'installe sur votre ordi et est aimé des hackers, et Jit-si se sert carrément de spywares pour s'installer sans laisser de traces, et il faut toujours passer CCleaner après utilisation, mais sinon ça marche pas trop mal. Parfois un peu ardu au début, on s'y fait vite et c'est accessible à tous.

Donc les logiciels de vidéo-conférence nous permettent de survivre, en tous cas pour certains ateliers. On peut également y faire les réunions mensuelles. Et nous avons eu samedi dernier la dernière de l'année 2020. Rappelons que l'utilisation de What's App sur téléphone portable n'est utilisée que par un nombre très réduit de membres, communiquer par ce biais ne permet pas à tous les gens du RERS de connaître les dernières infos, pensez à privilégier les mails SVP.



Qu'a-t-on fait au RERS ce mois-ci ?



Malgré la situation irrégulière depuis mars, nous avons des ateliers qui perdurent vaillamment. Les ateliers cinéma, livres coups de cœur, écriture, contes et marche au bois ont fonctionné soit en direct soit par ordinateur et ça continue.

L'atelier Livres coups de cœur marche bien : nous lisons un livre, puis nous en parlons quand nous nous réunissons, parfois c'est le même auteur pour tous, parfois c'est comme on veut. Pas d'obligation en fait, même si c'est mieux de jouer le jeu. Assez facile à faire car tout le monde a des livres chez soi (en général), les librairies se sont mises au « click & collect », on commande un livre soit par téléphone, soit depuis leur site internet, et on passe le régler et le chercher en se présentant à leur porte. Ca s'est mis en place depuis le second confinement et ça marche plutôt bien. Les bibliothèques sont fermées hélas, mais on peut trouver des e-books gratuits sur internet.

L'atelier cinéma fonctionne également malgré la fermeture de ce pauvre Méliès, qui devra se remettre de cette fermeture obligée, espérons-le. Néanmoins, on peut continuer à regarder des films récents car des responsables de sites privés et également des sites VOD (vidéo à la demande) ont mis à la disposition des internautes des films sortis durant la période de confinement afin d'inciter les gens à les regarder gratuitement et d'ensuite acheter les DVDs si possible. Marie-Sylvie, Marie et Annie vont à la recherche de ces films et en communique les adresses ou le contenu aux autres membres de l'atelier qui, ensuite, en discutent à une date fixée à l'avance par Lucia. En général, on choisit trois films (selon les demandes des membres) et on a un mois pour les regarder. Le prochain atelier sera le 10 janvier.

Annie S. fait aussi de l'aide informatique en plus de la recherche de films.



La marche au bois de Vincennes continue tous les lundis et jeudis en association avec le RERS de Vincennes. Quasi impraticable durant la limitation des sorties à une seule heure, il a repris dès que les règles se sont assouplies. Ca marche plutôt bien, quoi. 😊





FORESCO a proposé à tout le monde de s'inscrire par mails à une lettre commune avec les réseaux qui pratiquent des ateliers par ordinateur, et le week-end dernier le **RERS de Mulhouse** a offert un **atelier de décorations de Noël avec des éléments naturels**. L'offreur, Yacine de Mulhouse était vraiment très sympa et pas forcément très dur à faire. Il avait demandé aux participants à ramasser des éléments végétaux, surtout des pommes de pin, des glands et autres fruits des arbres pour les assembler et réaliser des choses très sympas. C'était vraiment bien. Vive les inter-réseaux !

L'**atelier contes** n'a pas pu fonctionner dernièrement, Marie-Claire préfère faire son atelier en live, même si, pourtant, un atelier comme les contes pourraient se faire en vidéo-conférence. Des adresses de spectacles enregistrés sur internet ont circulé par mail, surtout lors du premier confinement.



L'**atelier d'écriture « Echos du confinement »** mené par Alenka a bien fonctionné lors du 1^{er} confinement mais ne s'est pas poursuivi ensuite. Mis en page par Lucia vous pouvez déjà en prendre connaissance de nos écrits en allant sur notre site. Nous prévoyons de l'agrémenter d'illustrations par la suite.

Yane ayant récupéré de belles ardoises dans la rue, elle propose de faire un atelier chez elle, ayant assez de place pour que trois ou quatre personnes puissent y respecter les mesures barrières, pour faire un **atelier décoration sur ardoise** avec de l'acrylique, de la gouache, du pastel, du collage ou tout type de décoration que l'on peut utiliser. La contacter. Elle va aussi mettre au point son **atelier Herboristerie** pour février en espérant que cela pourra être fait en live. Elle peut aussi accueillir des personnes pour les réunions mensuelles par vidéo.

Annie ayant parlé d'un atelier Pylates qu'elle a suivi par vidéo-conférence et dont elle a exécuté les mouvements surtout sur son lit (par manque de place, il y a des esprits mal placés qui ont rigolé de la gym au lit, tsss !), suggère que d'autres ateliers du même type pourraient être envisagés par le RERS, Marie va réfléchir à la façon de faire un **atelier Sophrologie** par vidéo-conférence.

On pourrait également faire un **atelier Documentaires** récupérés sur les chaînes TV grâce à l'utilitaire nommé CapTVty dont l'usage est très facile et qui vous permet d'enregistrer des émissions passées (sauf les films). Marie-Sylvie se propose même d'en faire l'explication par téléphone, ça lui prendra trois minutes (10 minutes pour ceux qui sont moins à l'aise en informatique). On pourrait discuter des sujets de ces documentaires qui sont sur des tas de sujets, santé, planète, économie, qualité de l'alimentation, écologie, etc. Avec tolérance et un esprit paisible, a rappelé Alenka.



Des petits **tutos informatiques** vont bientôt arriver pour vous expliquer comment utiliser des récupérateurs de films, et faire que votre boîte mail ne soit pas un enfer informatique...



Autres informations

Concernant **les changements administratifs décidés en AG**, tous les documents obligatoires ont été envoyés en préfecture par Annie, l'inscription en ligne n'ayant pas fonctionné. Elle demande une aide à l'impression des documents divers pour la prochaine fois. Nos comptables Nabila, Gilles et Gabrielle se sont réunis pour **faire les comptes de 2020** et le surplus des espèces sera placé en banque. Nous pourrons faire l'AG tôt dans l'année. Et nous demanderons une **subvention pour 2021**.

Le site www.rersmontreuil.fr est régulièrement mis à jour par Lucia. Parmi d'autres informations, vous y trouverez les dates des prochaines réunions, vous y trouverez aussi des souvenirs des anciens ateliers. Mais **pensez aux futurs ateliers !** La situation COVID ne durera pas éternellement, faisons de notre mieux pour faire bien redémarrer notre association complètement dès que ce sera possible.

Compte tenu de la situation qui risque de durer encore un peu si les gens se lâchent trop lors des fêtes, nous devons utiliser au mieux les moyens de communication, ne pas rester isolés et partager les informations ; nous sommes une association de partage, profitons-en !!!

**Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes à tous !
Rendez-vous l'année prochaine !!!!!**

**JOYEUX
NOËL**

